
Der  Bezirksausschuss  16  wird  zunächst  ein  Suchtfachgespräch  mit  der  Polizei  und  
Fachstellen  organisieren  um  sich  auf  den  aktuellen  Stand  zu  bringen.  Anschließend  soll  
über  die  Beauftragung  eines  Suchtbeauft ragten  entschieden  werden.


